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6 Piéces
1250 m?
Réf. MZILOSJ107
36 500 €

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Au cceur de Saint-Jean-Cap-Ferrat, cette propriété d'exception
s'impose comme l'une des plus prestigieuses de la région. Nichée sur
un domaine privé de 4 500 m?2, elle offre une vue panoramique
spectaculaire sur la Méditerranée, un cadre exclusif ou luxe et sérénité
se rencontrent. D'une surface habitable de 1 250 m?, la villa principale
dispose de cing somptueuses suites, chacune avec salle de bain
privative, pensées pour offrir un confort absolu. Ses vastes espaces de
vie s'ouvrent sur des terrasses baignées de soleil, offrant des

perspectives uniques sur la mer. Prestations d'exception Un ...

Located in the heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat, this exceptional property is among
the most prestigious in the region. Set on a 4,500 m? private estate, it offers a
breathtaking panoramic view of the Mediterranean, combining luxury and absolute
tranquility. With 1,250 m? of living space, the main villa features five exquisite suites,
each with its own en-suite bathroom, designed for ultimate comfort and privacy.
The expansive living areas open onto sun-drenched terraces, providing stunning
sea views.Exceptional FeaturesPrivate wellness area: Hammam, jacuzzi, fully
equipped gym.Refined living ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA#
1330 boulevard Napoléon lll - Pont Saint-Jean - 06230 VILLEFRANCHE—@__

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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